

Bonjour chers Blongios !

J'espère que vous vous portez tous bien dans cette belle tourbière.

Tout d'abord, je tenais à vous féliciter pour avoir trouvé le second indice ! En effet, il n'est pas simple de s'y retrouver dans cette tourbière, moi-même je

m'y perdais à l'époque ! D'après mes dernières informations, c'est toujours

Yann qui s'occupe de ce superbe milieu et des dernières populations de grenouilles des champs présentes en France. Je m'en souviens comme si

c'était hier de sa venue au sein de l'association avec son crâne rasé.

"Objecteur de conscience" qu'il disait ! Il a fui le service militaire et a choisi la voie de l'environnement plutôt que celle de la guerre, qui peut l'en blâmer ?

Surement pas moi ! Ni mes camarades grenouilles, qui peuvent encore vivre sereinement aujourd'hui.

Mais bon, trêve de bavardages, j'espère que cette quête se déroule bien, ce chantier et les 30 ans de l'association également.

Mes camarades gorges bleues à miroir qui passent de temps à autre ici ont déposé un autre morceau de la carte, qui je l'espère, vous aidera à trouver le lieu en question !

Je vous souhaite beaucoup de courage et de bonnes choses pour affronter l'avenir et une belle journée les pieds dans la tourbière.

Bien à vous

Maître Blongios

PS : La carte date toujours des années 50 ! Désolé ;)